



気仙沼高校通信

令和5年夏号
発行者
気仙沼高等学校
教頭 伊藤寛明

球技大会 2日間の熱い闘い



7月6日・7日の2日間にわたり、球技大会が行われました。2日間とも天候にも恵まれ、予定された競技を全て行うことができました。コロナが5類に移行して初の三大行事となった今回の球技大会ということで、体育館でのフリーの応援も可とする一方、学校行事における感染拡大の事例も依然あることから、換気や各自判断の感染対策を実施して行いました。また、熱中症の心配もあったため、急遽オンラインでの中継を教室で観戦できるよう対応しました。結果は総合順位で3年生が2クラス、2年生が1クラスの上位入賞を果たすなど、各学年それぞれが活躍する大会となりました。球技大会実行委員の皆さんお疲れ様でした。

▽総合順位	① 3の6	② 2の2	③ 3の1
▽各種目の結果			
バレーボール男子	① 2の6	② 3の3	
③ 2の2	3の6		
バレーボール女子	① 3の5	② 3の1	
③ 1の2	2の6		
バスケットボール男子	① 3の6	② 2の4	
③ 3の1	1の2		
バスケットボール女子	① 1の4	② 1の6	
③ 3の5	3の4		
サッカー男子	① 2の5	② 3の5	
③ 2の4	3の2		
サッカー女子	① 2の2	② 3の1	
③ 1の5	3の6		
ドッジビー	① 3の6	② 2の2	
③ 1の4	3の4		
▽各種目 MVP			
バレー男子	吉田 雅豊(2年)		
バレー女子	小野寺寛奈(3年)		
バスケット男子	遠藤 悠人(3年)		
バスケット女子	吉田 心温(1年)		
サッカー男子	高橋 義大(2年)		
サッカー女子	齋藤 由依(2年)		
ドッジビー	千葉 天晴(3年)		



PTA支部懇談会 開催

6月21日から27日にかけて、PTAの各部懇談会が開催されました。本部役員や支部役員の皆様には会場準備等でご尽力いただき、ありがとうございました。1年生は科目選択、2年生は修学旅行、3年生は進路決定といった話題を中心に各学年の懇談が盛んに行われました。「配布物が親まで届かない」といった声もよく聞かれましたが、クラッシー等を活用した情報発信を行って行きたいと思います。



3年総合探究・課題研究 最終発表会

7月19日3年生創造類型の「課題研究Ⅱ」、人文類型と理数類型の「総合的な探究の時間」の最終発表会が開催されました。「課題研究Ⅱ」では、生徒はこれまでの研究成果を英語で発表しました。「総合的な探究の時間」では、それぞれの興味関心に基づく幅広い研究の発表が行われました。大学や企業の多くの先生方をお招きし、アドバイスをいただきました。後輩の1・2年生も聴衆として参加し、盛んに質疑応答が繰り広げられました。

